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Ao 1º (primeiro) dia do mês de dezembro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora 
nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, 
Cleber Costa, Francisco Filho, Francisco Sales, Galba Netto, Ib Breda, José 
Márcio Filho, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Siderlane Mendonça e Simone 
Andrade. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro 
orador, o vereador Francisco Sales utilizou a tribuna para parabenizar o 
candidato Alfredo Gaspar e toda sua equipe de campanha. Enalteceu a 
população maceioense que elegeu o novo prefeito JHC em um dia histórico e 
que nossa cidade ganhe muito com essa nova gestão em um propósito de 
união de todos. O parlamentar disse que como ponto positivo a população está 
acompanhando mais a atuação da classe política e que isso se dá com maior 
ênfase por conta da internet. Desejou um excelente trabalho aos vereadores 
eleitos e os não eleitos uma boa caminhada. Finalizando reiterou que irá 
trabalhar para o fortalecimento da nossa cidade. No Prolongamento do 
Expediente não houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta 
onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/2020   PROTOCOLO Nº 151/2020 - 
VEREADOR ANTONIO HOLANDA "CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO 
HONORÁRIO DE MACEIÓ AO DR. JOÃO RODRIGUES SAMPAIO FILHO” 
EM 2ª DISCUSSÃO; PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 007/2020 
PROTOCOLO Nº 668/2020 VEREADORA FÁTIMA SANTIAGO "CONCEDE 
O TÍTULO DE CIDADÃ HONORÁRIA DE MACEIÓ A ADVOGADA COSMÉLIA 
FOLHA DO NASCIMENTO”, EM  1ª DISCUSSÃO; PROJETO DE EMENDA À 
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LEI ORGÂNICA PROTOCOLO WEB N° 06300017/2020 VEREADOR 
KELMANN E OUTROS "ACRESCENTA O § 9° AO ART. 74 DA LEI 
ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ." 1ª DISCUSSÃO(DISCUTIDO 
PELO VEREADOR GALBA NETTO); REQUERIMENTOS VEREADOR 
LOBÃO, TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA, PROTOCOLO WEB Nº(S) 
11020006/2020, 11020007/2020, 10230009/2020 A 10230016/2020, 
11020007/2020 E 11020008/2020 (TODOS FORAM DSICUTIDOS PELO 
AUTOR); REQUERIMENTOS VEREADOR CLEBER COSTA – TODOS EM 
DISCUSSÃO ÚNICA, PROTOCOLO WEB Nº(S) 10300015/2020, 
11030008/2020 A 11030010/2020; REQUERIMENTOS VEREADORA 
SIMONE ANDRADE – TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA, PRTOCOLO WEB 
Nº(S) 11030001/2020, 11030012/2020 A 11030014/2020 E 11190003/2020;  
REQUERIMENTOS VEREADORA SILVÂNIA BARBOSA – TODOS EM 
DISCUSSÃO ÚNICA, PROTOCOLO Nº(S) 11030016/2020 E 11030017/2020;  
REQUERIMENTO VEREADOR GALBA NETTO, EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB Nº 11040013/2020; REQUERIMENTOS VEREADOR 
SIDERLANE MENDONÇA, TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA, PROTOCOLO 
WEB Nº(S) 10300010/2020, 10300012/2020 A 10300014/2020, 
11100006/2020, 11110001/2020 A 11110010/2020, 11120002/2020 E 
11120003/2020 (TODOS FORAM DISCUTIDOS PELO AUTOR). Passando 
para o Expediente Final, usou da palavra o vereador Lobão agradeceu ao 
governador Renan Filho por receber este vereador e abraçar um lindo projeto 
cujo a palavra é requalificação e que em breve entra em maiores detalhes 
sobre o assunto. Facultada palavra ao vereador Cleber Costa comentou 
que na época ainda sem saber qual seria o prefeito eleito relatou que o mesmo 
teria uma dificuldade com relação as operações financeiras. Discorreu que o 
prefeito eleito JHC já deve estar tendo ciência sobre o assunto e que o 
momento é de desmontar os palanques, e que a partir do dia primeiro de 
janeiro todos devem trabalhar por Maceió e não se deve estar com nenhuma 
atitude revanchista. Pontuou que ano que vem devido a pandemia teremos 
dois anos letivos em um, ou seja, é importante que todos se unam. O 
presidente em exercício parabenizou o prefeito eleito JHC o desejando 
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sucesso para os próximos quatro anos, e que está Casa sempre irá trabalhar 
em prol do povo maceioense. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 
Maceió, 01 de dezembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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